



Llega Sheinbaum a Palacio Nacional por primera vez como presidenta

Tras rendir ante el Congreso de la Unión protesta como nueva presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo llegó a las 13 horas de este martes a Palacio Nacional a ocupar la silla presidencial, desde la que despachará durante su sexenio 2024-2030.



De la mano de su esposo Jesús María Tabarra Unger, Sheinbaum fue recibida con la salutación de militares en reconocimiento a la comandanta suprema de las Fuerzas Armadas.

El traslado de Sheinbaum del Palacio Legislativo de San Lázaro al Palacio Nacional duró alrededor de 20 minutos, recinto que abandonó a las 12:40 horas tras rendir protesta en la ceremonia de investidura.

Durante su presencia en la Cámara de Diputados, la mandataria se abrió paso entre legisladores, principalmente de Morena, quienes buscaron tomarse fotografías con ella o simplemente saludarla.

En las avenidas y calles que cruzó fue escoltada por militares y elementos de seguridad entre las vallas metálicas que marcaron su ruta y entre miles de simpatizantes que llegaron a la zona para ver su paso con expresiones y carteles de apoyo.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/10/01/politica/llega-sheinbaum-a-palacio-nacional-por-primera-vez-como-presidenta-5937>